

# Thema: Nachhaltig einkaufen

## Zum Thema: Vom Wissen zum Handeln



Mit Blick auf Klimawandel und -schutz wissen wir sehr viel! Doch wie kommen wir vom Wissen zum Handeln? Auch bei unserem Konsum- und Einkaufsverhalten hin zu mehr Nachhaltigkeit ist das eine entscheidende Frage. Moralischer Oberton und erhobener Zeigefinger helfen da nicht.

Sicher, zu einer Entscheidung, die Handeln verändert, gehören neben ausreichendem Wissen auch gute strukturelle und finanzielle Rahmenbedingungen sowie Mut und Kenntnis von Alternativen, die es ermöglichen, anders zu handeln als in den bewährten Bahnen. Aber auch inspirierende Visionen oder motivierende „Hoffnungsbilder“, die Impulse geben, das eigene Leben und die Gesellschaft verantwortlich zu gestalten.

Die Bibel kennt solche Bilder, der Garten Eden ist ein solches Bild. Glaubensbilder stärken uns persönlich und im gesellschaftlichen Dialog darin – ohne in Selbsterlösungsfantasien zu verfallen –, kritische Selbstreflexion zuzulassen, gute Rahmenbedingungen einzufordern und hilfreiche Alternativen zu ersinnen – auch bei unserem Einkaufsverhalten.

Ihr Christian Schwandt

---

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

# Perspektive 46, September 2018